



Ruipérez: “Podemos desperdiciar a la generación más preparada de la historia”

□ Su discurso se centró en la necesidad de optimizar recursos, dada la crisis

Efe Salamanca

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, se dirigió ayer expresamente a los responsables políticos durante la inauguración del curso académico para manifestar su tristeza “al saber que, por primera vez en 30 años, el gasto educativo en España descenderá”. Una situación ante la que, apuntó, se corre el riesgo de desperdiciar a la generación mejor preparada de la historia, algo ante lo que la universidad “no puede ser indiferente”. “Es difícil pensar que no haya partes del presupuesto en las que se deba recortar antes que en edu-

cación, es difícil, de hecho, pensar que no sea la educación la última de las partidas a disminuir cuando se juega el futuro de una sociedad”, apostilló en su alocución.

Ruipérez ofreció durante la sesión de apertura del curso 2011-2012, un discurso de carácter económico marcado por un notable tono reivindicativo en el que incidió en la necesidad de optimizar recursos ante lo que va a ser un año austero. En esta línea, explicó que su gestión se basará en la reorganización de las estructuras organizativas, el impulso de la transferencia, el fomento de la empleabilidad y la internacionalización.

Hernández Ruipérez destacó la fortaleza con que la que la Universidad de Salamanca afronta el nuevo año académico al tener “la cuentas saneadas, haber estabilizado la adaptación a Bolonia, conseguir el

reconocimiento de Campus de Excelencia Internacional y avanzar con proyectos avalados por todas las fuerzas políticas hacia la celebración del octavo centenario”.

El rector resaltó el cumplimiento del objetivo estratégico de “romper la espiral de endeudamiento” de la Usal merced al control y la planificación lo que ha permitido cerrar el ejercicio 2010 sin déficit. Pese a la coyuntura, explicó Ruipérez, la institución continuará con una gestión “rigurosa y eficaz” de los fondos públicos y en la búsqueda de nuevos ingresos para investigación, innovación y transferencia” y advirtió sobre el peligro de aplicar más recortes en las transferencias corrientes de la Junta de Castilla y León “sin que se produzca un grave deterioro del servicio público que prestamos”. ☞